



FÉNIX DIRECTO calcula aquí tu seguro

A L O S

PREMIADOS

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Versión móvil widgets noticias

nortecastilla tu televisión online...

19 octubre 2009

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

Portada **Castilla y León** Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Valladolid Palencia Segovia Zamora Canal UVa El Castellano Canal Castilla y León

Estás en: El Norte de Castilla > Noticias Castilla y León > Noticias Valladolid > «A veces descubres que, tras el éxito, en el fondo estás solo»

EDUARDO PASCUAL,

«A veces descubres que, tras el éxito, en el fondo estás solo»

A. CORBILLÓN | VALLADOLID

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

Se presenta con su guitarra favorita embutida en un traje blindado a prueba de compañías aéreas con poco oído musical. Un instrumento que ha recorrido toda Europa y media América (del norte, del centro y del sur). Eduardo Pascual (Torrelavega, 1963) sigue dando conciertos a diestro y siniestro. Sus clases en el Conservatorio de Valladolid le saben a poco y por eso plantea sus giras como concibe los deportes de riesgo, su otra pasión: «me gusta meterme en problemas, para salir de ellos».

«El virtuosismo ha subido mucho en los últimos años pero hay piezas que están al alcance de pocos»



Eduardo Pascual, con su inseparable guitarra. / HENAR SASTRE

-¿Es cierto que su primera guitarra salió de una tómbola?

-Sí, gané una rifa a los 14 años en una feria y me pedí la guitarra. Crecí en un ambiente familiar muy musical, con mucho sinfónico, blues, jazz. Pero no regresé en serio hasta los 20 años en el Conservatorio de Valladolid.

-Y progresó rápido.

-Estudios en Madrid, doctorado, dirección del Conservatorio de Aranda... Me encontré haciendo 2.000 kilómetros semanales en el triángulo Aranda-Valladolid-Madrid. Hasta comía en el coche.

-¿A dónde quería llegar?

-Entendí que con la música podía sentar la cabeza y se me metió en el cuerpo la lucha contra el tiempo. Decidí que nunca dejaría de estudiar la guitarra.

-Hay grandes profesores de medicina que nunca han recetado unas aspirinas. ¿Se puede ser un buen profesor sin dar conciertos?

-En los conservatorios hay casos parecidos porque también se impone la comodidad. Ser músico supone aceptar la presión del público. Y eso consigue retraer.

-¿Y esa adrenalina se aprende a controlarla tirándose de un avión?

-Sí, por el sentido del reto. Me gusta meterme en conflictos para vivir la sensación de superados. Un concierto es igual. Cuando sales al escenario, se encienden las luces y estás ante tanta gente, tienes que encauzarlo todo hacia el control. Es un momento único.

-Tanto ensayo para acabar reconociendo que hay piezas que nunca se aprenden.

-Es la diferencia entre ser un maestro o no. La misma que hay entre la gran elite deportiva y los simplemente muy buenos. La constancia y el esfuerzo es el único camino. Pero, aunque en los últimos años ha subido el virtuosismo de muchos, hay piezas sólo destinadas a unos pocos.

-Camilo José Cela dijo que quien resiste gana. ¿En lo suyo es igual?

-No desistir nunca es la clave. Pero a veces descubres que, tras el éxito estás solo y, en el fondo, todo lo haces solo.

-Al menos se puede compartir esa soledad con la guitarra. ¿Le parece el instrumento más femenino que hay?

-Bueno, en realidad es el más ergonómico, el más adaptado a nosotros. Tal vez por eso García Lorca le dedicó varias poesías y Andrés Segovia logró que el piano dejara de ser el rey.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

veces, descubres, tras, exito, fondo, estas, solo

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

Bienvenido a

A L O S PREMIADOS

LO MÁS LEIDO

- «Es totalmente improbable que haya vida...»
- La primera casa de su vida...
- 1.003 perros están registrados como pot...
- Empresarios de Zamora se unen para atra...
- Accesos al hospital...
- La última voluntad...
- Ausencias, carencias y derrota...
- Fuente Berrocal...
- Detenido un joven en Tudela por agredir...
- Juzgan a dos hombres que quemaron un ba...
- Con el ánimo recobrado...
- García Pitarch dice que el Atlético rep...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

ESPECIAL



[Inicio](#)
[Opinión](#)
[Comunidad lectores](#)
[Iniciar sesión](#)
[Acceso](#)
[REGISTRO](#)
[Cesión de usuario](#)
[Ayuda](#)
[Ayuda](#)

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos Opinión *
 escribe aquí tu comentario

Email *

Acepto todas las [condiciones de uso](#)
* campos obligatorios

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

1 opiniones

gyo69

18/Oct/2009 | 20:14:05

si te sirve de consuelo tras el fracaso tb estas solo, por lo menos tu tienes algo
Gracias por votar

ANUNCIOS GOOGLE

Calcular Seguros de Coche

Compara 15 aseguradoras en 3 min. Ahorra hasta 500€ en tu seguro
www.AsesorSeguros.com

Abogados Accidentes

Reclamamos indemnizaciones por Accidentes de Tráfico.
www.LetradosenlaRed.com

accidente de tráfico

Abogados. Estudio Consultas Gratis Cobramos según Perciba. Andalucía
www.biancoyasociados.es

Abogados Madrid.

Indemnizacion por accidente. Reclame.Consulta gratuita 911251297
www.infoindemnizacion.com

Fórmula 1 2009

Las próximas citas, la clasificación, el palmarés histórico y las mejores imágenes de las carreras [+]

PERFIL **Los protagonistas**

1 2

GALERÍAS DE FOTOS

más fotos [+]



Concierto de Skunk D. F. en Porta Caeli



Concentración Pobreza Cero en Valladolid



Manifestación a favor del aborto en Valladolid



Nombramiento de Alonso de Santos como embajador de

PUEBLOS DE VALLADOLID

NUESTRA PROVINCIA

Canal pueblos de Valladolid

Información, fotos y concursos



CONCURSO



Entradas para 'This is it'

Te invitamos al cine a ver el documental sobre Michael Jackson [+]

OCIO **Ocio x la cara**

nortecastilla.tv

VIDEOS DE NOTICIAS

más videos [+]



VALLADOLID

Entrevista con Javier Hernández, de Gaonería Catering

1 2



Powered by SARENET

nortecastilla.es

© EL NORTE DE CASTILLA

Registro Mercantil de Valladolid, Tomo 933, Folio 115, Hoja 12169, Inscripción 1ª C.I.F.: B47468152 Domicilio social en c/ Vázquez de Menchaca, 10, 47008 - Valladolid Correo electrónico de contacto ncdigital@nortecastilla.es Copyright © El Norte de Castilla Digital S.L., Valladolid, 2008. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio El Norte de Castilla, S.A., y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

Contactar | Staff | Mapa Web | Aviso legal | Política de privacidad | Publicidad

Bienvenido a

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo Digital
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio

hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
LaRioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de pensiones
hoyMotor
Autocasion